



学校だより No. 3

令和2年4月8日（水）
泉崎村立泉崎中学校

白 樺

発行責任者 校長 桑原 透

令和2年度入学式

4月6日に泉崎村長様を始め多くの来賓の方々に祝福され、66名の生徒が入学しました。



新入生は一人ひとり担任の先生の呼名にあわせ、元気な返事をしていました。大変緊張したことでしょう。式の中では生徒会長の駒橋くんの歓迎の言葉があり、また新入生代表の秋くんが誓いの言葉を述べました。二人とも堂々とした発表で素晴らしかったです。



「新入生誓いの言葉」

新入生代表 秋くん

やわらかな春の陽射しと風が心地よく感じられる今日、私たち新入生六十六名は歴史と伝統ある泉崎中学校に入学いたしました。

この度は私たち新入生のためにお祝いのお言葉をいただき心より感謝申し上げます。これからの中学生生活は夢や希望そして期待とともに不安や心配もあります。しかし、一日も早く学校生活に慣れ友人達とともに切磋琢磨しながら頑張っていきたいと思えます。これから多くの困難にぶつかるかもしれませんが、常に初心を忘れず一つひとつにしっかりと向き合い努力していきます。校長先生や諸先生方、また先輩方の背中を見て自分達の目標をしっかりと決めて全力で学習や部活動に取り組んでいきたいと思えます。

どうか、私たち新入生を温かく時に厳しく導いてくださるようお願いいたします。私たち六十六名は泉崎中学校の生徒としての自覚と責任を持ち、ここで学ぶ三年間悔いのない中学校生活を送れるよう精進していくことを誓います。

「歓迎の言葉」

生徒会長 駒橋くん

心地よい春の日差しに誘われ、ここ泉崎にも待ちに待った桜のたよりがやってきました。

六十六名の新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。在校生一同皆さんのご入学を心より歓迎します。

皆さんは、本日より中学生として新たな一步を踏みだします。今は期待と不安でいっぱいかもしれませんが。私たちも最初はそうでした。しかし、その不安は次第に消えていきました。それは、親身になって指導して下さる先生方、優しくアドバイスして下さる上級生、そして家族や地域の方々が出てくださったからです。悩みごとがあっても、皆さんの力になってくれる人がたくさんいるはずですよ。私たちも上級生として皆さんをしっかりと支えていきたいと思っています。

小学校と違い、中学校は三年間です。その三年間が、自分を進化、成長させていく有意義な時間になるようにしてください。

教科ごとに担当の先生が変わる授業、学期ごとに行われる定期テスト、など小学校とは違うことが多くとまどうこともあるでしょう。でも、授業に集中して取り組めば大丈夫です。わからないことは先生方が優しく教えてください。

部活動は、楽しみにしている人も多いのではないのでしょうか。どの部活動も目標を持って真剣に練習に取り組んでいます。不安もあるかもしれませんが、自分が三年間打ち込める部活動を選び、ぜひ挑戦してみてください。

私たち泉崎中学校の生徒は、元気な挨拶ができる学校を目指し、生活しています。皆さんもぜひ進んで挨拶をしてみてください。そうすることで、自然に緊張もほぐれていくと思えます。皆さん一人ひとりがよい思い出を積み重ねていけるよう共に頑張っていきましょう。私たち全校生が力をあわせ、心一つにして新たな泉崎中学校の伝統を作っていましょう。

入学式の前に新2・3年生により第1学期始業式が行われました。

校長式辞では、4つのスローガンについてと目指す生徒像についての話がありました。

スローガンは毎回この学校だよりも掲載しています。本校のスローガンと目指す生徒像は下記のとおりです。今年はこのスローガンと目指す生徒像を意識して生活してほしいです。



スローガン

- 1 明るく元気なあいさつをしましょう。
- 2 健康・安全に留意して生活しましょう。
- 3 「自他共栄」
- 4 「一歩改革」

目指す生徒像

- 元気にあいさつや返事をする生徒
- 心身ともに健康で、命を大切にす生徒
- 相手を思いやることができ自他共栄を実行する生徒
- 自ら考え、正しい判断をし、主体性をもって行動する生徒
- 自分の考えを持ち、自信を持って自己表現する生徒

その後、各学年の代表者による新学期の抱負が述べられましたので、紹介いたします。

新年度の抱負

2年代表 引地くん

私が特に頑張りたいことは、2つあります。

1つ目は、勉強です。それは、昨年度の定期テストの点数が、少しずつ下がってきたからです。そこで、家での学習時間を増やし、特に予習や復習に力を入れて少しでも点数が上がるように頑張ります。

2つ目は、健康面です。新型コロナウイルスの流行が、かなり進んできています。そこで、マスクの着用や手洗い、うがい、消毒など自分ができることをしっかりと行い、毎日、元気に登校できるように頑張ります。

新年度の抱負

3年代表 小林さん

新型コロナウイルスの影響で突然の休みになり、不安もあった中、無事新年度を迎えることができました。久しぶりに来た学校ではクラスも変わり、三年生になったのだと実感できました。

さて、卒業までもう一年しかありません。受験もすぐそこまで迫ってきました。私は勉強や部活動、日々の生活などにおいて、自分に負けずに打ち勝つことが大切だと思います。何事も最後まで丁寧に、後悔をすることのないよう努めていきたいです。

一年後、三年生全員が笑顔で卒業できるように、お互い高めあい、最後の中学校生活を大切に過ごしていきたいです。

